

ABSTRAK

ANNISA RUSYADA. 2020, *Analisis Penerapan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan No. 101 Pada Laporan Keuangan Koperasi Syariah Bauntung Batuah Banjarmasin.* Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing (I) : Ansharullah, S.Ag, M.Fil

Kata Kunci: PSAK 101, Laporan Keuangan, Koperasi Syariah

Koperasi Syariah mempunyai kewajiban untuk membuat laporan keuangan sesuai PSAK Syariah sebagai bentuk pertanggung jawaban terhadap anggota dan masyarakat serta kepatuhannya terhadap prinsip - prinsip syariah. Faktanya masih banyak ditemukan kesalahan dalam pencatatan akuntansi oleh koperasi syariah sehingga belum menerapkan secara maksimal PSAK Syariah. Pada Koperasi Syariah Bauntung Batuah Banjarmasin dalam penyusunan laporan keuangannya menerapkan PSAK No. 101, namun dalam pengimplementasiannya terdapat banyak kekurangan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prosedur penyusunan laporan keuangan yang digunakan dan bagaimana penerapan PSAK No. 101 pada laporan keuangan Koperasi Syariah Bauntung Batuah Banjarmasin. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) menggunakan pendekatan kualitatif dengan cara menganalisis isi laporan keuangan koperasi dan membandingkannya dengan aturan PSAK No. 101. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara mewawancarai informan, pengumpulan data-data dengan dokumentasi, dan observasi.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa Koperasi Syariah Bauntung Batuah Banjarmasin dalam prosedur penyusunan laporan keuangannya menggunakan dua sistem yaitu manual dan menggunakan aplikasi atau software. Koperasi Syariah Bauntung Batuah Banjarmasin sejak awal berdiri pada tahun 2018 berpedoman pada PSAK No. 101 dalam menyajikan laporan keuangan. Namun masih terdapat kekurangan, yaitu kurang tepat dalam meletakkan pos-pos pada laporan keuangan, beberapa komponen laporan keuangan yang disajikan tidak sepenuhnya sesuai PSAK No. 101 dan beberapa komponen lainnya tidak disajikan dalam laporan keuangan, seperti Laporan Sumber dan Penggunaan Dana Zakat dan Laporan Sumber dan Penggunaan Dana Kebajikan.